

## Übersicht | Review

- 217 ▶ Thromboembolieprophylaxe in Schwangerschaft und im Wochenbett: Highlights aus aktuellen Leitlinien  
Thromboprophylaxis during Pregnancy and the Puerperium: Highlights from Current Guidelines  
*W. Rath*
- 

## Originalarbeiten | Original Papers

- 229 Previous Extruterine Pregnancies and Neonatal Outcomes in Primiparous Women – An Analysis of the German Perinatal Survey  
Vorausgegangene extrauterine Schwangerschaften und neonatales Outcome bei Erstgebärenden – Analyse der deutschen Perinatalerhebung  
*M. Voigt, S. Straube, A. Gulashvili, R. L. Schild, E. Hallier, V. Briese*
- 234 ▶ Angiogene Faktoren zur Diagnosesicherung bei Präeklampsie in der klinischen Routine: erste Erfahrungen  
Use of Angiogenic Factors (sFlt-1/PlGF Ratio) to Confirm the Diagnosis of Preeclampsia in Clinical Routine: First Experience  
*H. Stepan, W. Schaarschmidt, A. Jank, S. Verlohren, J. Kratzsch*
- 239 Prospektive Testleistungsbewertung des Ersttrimester Screenings in Deutschland bei Risikoberechnung über [www.firsttrimester.net](http://www.firsttrimester.net)  
Prospective Performance Evaluation of First Trimester Screenings in Germany for Risk Calculation through [www.firsttrimester.net](http://www.firsttrimester.net)  
*F. Kleinsorge, K. Smetanay, J. Rom, C. Hörmannsdörfer, A. Scharf, P. Schmidt*
- 243 Angeborene Fehlbildungen – eine systematische Kohortenstudie aus Mecklenburg-Vorpommern  
Congenital Malformations – A Systematic Cohort Study from Mecklenburg-Western Pomerania (Germany)  
*D. Olbertz, M. Voigt, S. Straube, I. Renz, V. Steinbicker, S. Pötzsch, V. Briese*
- 

## Kasuistik | Case Report

- 249 Geburtshilfliche PDA: akzidentell intrathekaler Katheter – entfernen oder nutzen?  
Epidural Anesthesia in Obstetrics: An Accidentally Placed Intrathecal Catheter – Remove It or Use It?  
*H. Aust, B. Plöger, T. Frietsch*
- 

## Stellungnahme | Reply

- 252 Aktuelle Ergebnisqualität der Versorgung von Frühgeborenen – Stellungnahme der Autoren zu den Leserbriefen in Z Geburtsh Neonatol 2010; 214: 126–127  
Current Outcome Quality in the Care of Preterm Infants – Reply of the Authors to the Letters to the Editor in Z Geburtsh Neonatol 2010; 214: 126–127  
*A. Trotter, F. Pohlandt*
- 

- 254 **Kongresskalender**

- 256 **Impressum**